

*«Hast du Angst vor dem Tod?», fragte der kleine Prinz die Rose.
Darauf antwortete sie: «Aber nein. Ich habe doch gelebt,
ich habe geblüht und meine Kräfte eingesetzt, so viel ich konnte.
Und Liebe, tausendfach verschenkt, kehrt wieder zurück zu dem,
der sie gegeben. So will ich warten auf das neue Leben
und ohne Angst und Verzagen verblühen.»*

Antoine de Saint-Exupéry

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserer Mutter, Schwiegermutter, Schwägerin, Gotte und Tante

Françoise Auf der Maur-Pfanner

24. Juli 1934 – 25. Oktober 2018

In ihrem 85. Lebensjahr durfte sie nach kurzer schwerer Krankheit ihre geliebte Welt verlassen. Sie hinterlässt tiefe Spuren in ihrem Umfeld.

3095 Spiegel b. Bern
Bellevuestrasse 122

Hans Jörg Auf der Maur-Pfanner
Eva Auf der Maur
Alexander und Christina Auf der Maur-Zimmermann
Michael Auf der Maur und Dani Hug
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet statt am Mittwoch, 7. November 2018, um 14 Uhr in der Krypta der Dreifaltigkeitskirche an der Taubenstrasse 4 in Bern. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.